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１ 開 会  

２ 前 回 会 議 録 （６月 定 例 会 ）の承 認 について 

３ 教 育 長 報 告  

４ 議 案 第 ７号  令 和 ７年 度 使 用 中 学 校 用 教 科 用 図 書 の採 択 について 

５ 議 案 第 ８号  令 和 ７年 度 使 用 小 学 校 用 教 科 用 図 書 の採 択 について 
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①定例会の開催予定について 

７ 自 由 討 議  

８ 閉 会  

 

 

 

 

  



令 和 ６年 ７月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和６年７月高浜市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

 ２  議 案 第 ７号  令 和 ７年 度 使 用 中 学 校 用 教 科 用 図 書 の採 択 について【承 認 】 

３  議 案 第 ８号  令 和 ７年 度 使 用 小 学 校 用 教 科 用 図 書 の採 択 について【承 認 】 

４ 前 回 会 議 録 （６月 定 例 会 ）の承 認 について 【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （６月 定 例 会 ）を承

認 いたします。 

５ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 7 月 2 日(火) 

・定例校長会に出席しました。不祥事防止についてと児童生徒の 

怪我対応について、改めて初心に返り、各学校で現状を把握した

上で、再確認するよう話しました。 

7 月 3 日(水) 

・生徒指導連絡協議会に出席しました。問題行動を始め、様々な 

生徒間トラブルにおいて、正確な事実確認に基づいて、見通しを

もって対応することを指示しました。 

7 月 5 日(金) 

・スポーツ施設指定管理者選定評価委員会に出席しました。特に 

自分たちで修繕できるものについては、自分たちで行っている点

については高く評価し、引き続きの実施を依頼しました。 

7 月 8 日(月) 

・かわら美術館・図書館指定管理者選定評価委員会に出席しまし 

た。美術館と図書館の融合を図ってスタートした事業について、

一定の評価は得られるものの、より工夫ある取組を依頼しました。 

7 月 9 日(火) 

・三河部都市町村教育長協議会に出席しました。「ラーケーションの

日」にかかる校務補助員、部活動の地域移行、公立の中高一貫校、

障がい者枠の校務補助員などについて話題となりました。 

7 月 10 日(水) 

・教育支援委員会に出席しました。特別支援学級の児童生徒の授

業における交流のあり方について話しました。 



7 月 11 日(木) 

・生涯学習施設指定管理者選定評価委員会に出席しました。自主

事業の充実についてさらなる工夫を求めました。 

６ その他 報 告 事 項   

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①定 例 会 の開 催 予 定 について、説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

７ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

岡 本 教 育 長 ： 夏 休 みに入 るまで非 常 に暑 い日 が何 日 もありまして、熱

中 症 等 非 常 に心 配 しましたが、各 学 校 から特 段 の報 告 は

ありませんでした。コロナも含 めて感 染 症 ・熱 中 症 につい

て市 内 の動 向 ですとか気 になる動 きはありますでしょう

か。 

岩 月 委 員： 子 どもの状 況 はよく分 かりませんが、先 週 くらいから新 型

コロナ患 者 は増 えています。それから、手 足 口 病 も患 者 が

います。大 人 も罹 患 しています。あと、夏 休 みに入 る前 く

らいにマイコプラズマ肺 炎 の患 者 も結 構 いました。 

岡 本 教 育 長 ： この暑 い中 、西 三 河 大 会 の碧 南 高 浜 地 区 予 選 が各 会 場

で行 われましてこちらも熱 中 症 を非 常 に心 配 しましたけど

も、熱 中 症 でというような報 告 は 1 件 もありませんでした。

大 きな怪 我 の報 告 もありませんでした。結 果 の詳 しいもの

については次 回 の 8 月 の定 例 教 育 委 員 会 の方 でご報 告

させていただく予 定 です。 

岡 本 教 育 長 ： これをもちまして、令 和 ６年 ７月 高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会

を閉 会 いたします。 

 


